



En 2005, la Plateforme
Technologique ID Pro
était labélisée pour la
première fois.

Depuis nous n'avons cessé d'évoluer grâce à nos équipes, nos partenaires et leur soutien, les entreprises et les structures qui nous font confiance et nous confient des projets, nos élèves qui nous challengent.

Ce sont ces succès qui nous laissent espérer continuer encore de nombreuses années.

Bonne année
2025



L'équipe de la plateforme technologique ID Pro
vous présente tous ses vœux pour
cette nouvelle année 2025.

